

LA MAQUINISTA DE LEVANTE.

LA UNION

**Maquinaria para minas y
Obras Públicas**

Tip. Baza La Unión

AÑO 1949

FIESTAS CIVICO RELIGIOSAS
Organizadas por el Excmo. Ayuntamiento de
LA UNION, durante los dias 6 a 9 de Octubre en
honor de su excelsa Patrona



Nuestra Señora del Rosario.



FARMACIA
DEL
LDO. V. CAÑIZARES

J. Antonio 124

LA UNION

Hijos de Gregorio Sánchez

CONFECIONES

J, Antonio 109

La Unión

PANADERIA Y REPOSTERIA

DE

Salvador Rodriguez Parrón

J. Antonio 91 Telf. 31

LA UNION

Vda. e Hijos de Fermin Diaz

Almacèn de Coloniales
Harinas y confección de Pan

J. Costa 3

LA UNION

LA UNION

Por Asensio Suez Garcia.

... Y la ciudad sube y se derrama por las caderas de la sierra. Ciudad con destino un poco humano - privilegio sólo dable a ciertas ciudades tristes españolas - : como de mujer cansada, madura, que aún conserva su belleza, pero que fué - lo es - muy desgraciada.

La sierra se abre en abanico gris, azul sucio. Tallada, más bien meldeada por los dedos de Dios, con redondeces de fruta o cúpula. Ampara al pueblo que le desgaja las entrañas minerales, pelicano de la leyenda, Sangrienta y dulce, hembra madre. Loba o arcángel.

Hay un pasado de vientos oscuros, cósmicos. Fenicia y Roma con togas rojas y sus dientes duros, sin sonrisa, de comerciante. Siglos. Fiebre de la explotación del XIX. Sobre los restos del ayer, la ciudad recién estrenada, fabulosa y magna. Gentes de geografías opuestas. Mínima Babel con venas de canto, copla honda de las minas. Emilia Benito, morena, con su mantón azul de chinos, la estiliza y la unge. Hoy queda este canto incorporado dignísimamente a nuestro folklore.

Resta de todo un poso nostálgico de belleza agridulce, remansada. Lo que la libera de esa pedantería de lo brillante y feliz. Ha contado Pemán el otro día en Jerez la anécdota siguiente: el filósofo Ruskin establece relaciones comerciales con la Casa Domecq, y se enamora de la bella Adelita, una de las hijas del fundador Domecq Lambaye. Adelita dá al engolado filósofo inglés "unas tremendas calabazas". Son las calabazas de la Belleza a la Pedantería.

Ya está salvada la ciudad de la posible pedantería de antaño. Quedó solo - siempre su humano destino - una belleza triste, desolada si queréis, del paisaje seco, duro, de sus fiestas - incomparable mañana de Viernes Santo contra un fondo de auténticos Gólgotas, estos siete de octubre con la presencia grandiosa de la Patrona en su desfile por la ciudad - una serena belleza, sí, de la luz, única, una emoción de las calles sin nadie, una aristocracia que no es de la sangre, sino del espíritu, y que si mirais un poco atentamente descubrís enseguida.